

Público

El País Vasco destinará 510 millones de euros a recetas de medicinas

El presupuesto de 2018 para sanidad en el País Vasco asciende a 3.671 millones de euros, un 3,6% más que en 2017.

PlantaDoce
30 oct 2017 - 14:15

El Gobierno vasco apuesta decididamente por la sanidad. El departamento de salud del Gobierno presidido por Iñigo Urkullu destinará el próximo año 510 millones de euros a gasto farmacéutico con receta, excluido el de los hospitales del servicio vasco de salud (Osakidetza).

Pedro Azpiazu, consejero de Hacienda y Economía del Gobierno vasco, ha entregado hoy a Bakartxo Tejeria, presidenta del Parlamento de Vitoria, el proyecto de presupuestos de la comunidad autónoma para el próximo ejercicio, que asciende a 11.486 millones de euros.

El departamento que más capacidad de gasto tiene es el de salud, con un presupuesto de 3.671 millones de euros, 128 millones más que este año, lo que supone un incremento del 3,6%.

Entre las partidas que más crecen este año destaca la del gasto farmacéutico por recetas, con casi 15 millones de euros, lo que supone un 3% más que los 495 millones de este ejercicio. Dentro del epígrafe en el que se engloba el gasto farmacéutico extrahospitalario se contemplan también otros gastos como los más de seis millones de euros para prótesis y vehículos para inválidos y los siete millones de ayudas a la adherencia a tratamientos.